



Neue Spielgeräte für die Gemeinde Sassenburg

Description

Die Freude bei den Kleinsten in unserer Gemeinde dürfte groß sein, denn in Sachen Spielgeräte tut sich einiges.

Neudorf-Platendorf:

Die Findorff- Schule in Neudorf-Platendorf hat diverse neue Spielgeräte erhalten. Außerdem wird der Schulhof noch in diesem Jahr von einer Fachfirma bemalt, zum Beispiel mit Hüpfböckchen. Auch der Thomas-Kindergarten freut sich über eine Blockbohlenhütte, die noch in diesem Jahr aufgestellt wird.

Triangel:

Die AWO-Kindertagesstätte Triangel hat eine neue Nestschaukel erhalten. Außerdem erhält der Spielplatz in der Hermann-Köhler-Straße im September ein neues Spielgerät für Kinder unter drei Jahren.

Grußendorf:

In der Kita Grußendorf ist ein großes Spielgerät geplant. Es soll ein inklusives Gerät werden, das allen Kindern gerecht wird.

Verpasse keine Neuigkeiten aus deiner Gemeinde Sassenburg!

[Abonniere ganz einfach unseren WhatsApp-Kanal, um stets auf dem Laufenden zu bleiben. Klicke dazu einfach hier und erhalte alle wichtigen Informationen direkt auf dein Smartphone.](#)

Date Created

20.08.2024